

¡AHORA AL TOMATE!

DEPARTAMENTO DE COMERCIO DE EU ANUNCIÓ QUE A PARTIR DEL 14 DE JULIO APLICARÁN ARANCELES DEL 20.91% A LA MAYORÍA DE TOMATES MEXICANOS



DEPORTAN NARCOS A MÉXICO

EL PASADO VIERNES TRASLADARON A 13 REOS MEXICANOS QUE PURGABAN CONDENAS POR NARCOTRÁFICO EN CÁRCELES DE ESTADOS UNIDOS



EXTRATERRESTRIAL Canta en el espacio

La cantante Katy Perry y cinco mujeres más fueron al espacio y regresaron con éxito en un vuelo espacial de 11 minutos de duración que fue la primera misión tripulada únicamente por mujeres desde 1963

LA VOZ

DE SABINAS

\$10.00 Ejemplar
Martes 15 de Abril de 2025

Año XXXVIII No. 13,770
Sabinas, Coahuila

NO PARO TÉCNICO

Ajustes en Trinity son reacomodo operativo

SEÑALÓ MANOLO JIMÉNEZ

El agua de Coahuila y México es prioritaria

Preven daños por pago de agua a EU

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MÚZQUIZ, COAHUILA.- Ante las extracciones extraordinarias de agua que se están efectuando en la Presa La Amistad en Ciudad Acuña, derivado de los compromisos asumidos en el marco del tratado de aguas de 1944, el gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, destacó que su administración se solidariza al cien por ciento con el alcalde de Acuña, Emilio de Hoyos, para proteger el agua de los coahuilenses y los mexicanos.

“He estado hablando con el presidente Municipal de Acuña, ellos emitieron un pronunciamiento sobre esta operación de sacarle más agua a la presa, de lo que normalmente se le saca,



Hay una gran preocupación por la extracción extraordinaria de agua de la Presa La Amistad y piden a Claudia Sheinbaum que suspenda estas acciones.

y no ponga en riesgo el agua de los habitantes de Acuña y el agua de los habitantes de Piedras Negras”, señaló.

Agregó que está de acuerdo con el alcalde de Acuña en el llamado que hace a proteger el agua para los habitantes de la región norte, y buscar alternativas razonables en este tema, por lo cual ya está en contacto con la Conagua y la Secretaría de Agricultura, además

de buscar una reunión con la Secretaría de Gobernación.

“Lo más importante es que la gente tenga agua; no hay nada más importante que la gente de Acuña, la gente de Piedras Negras y los municipios cercanos tengan agua, y que los mexicanos tengamos agua para el consumo humano”, enfatizó.

LOCAL / PÁG. 2

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAHUILA.- Derivado de la comunicación abierta y constante que mantiene el Gobierno de Coahuila a través de la Secretaría del Trabajo, se informa que la empresa Trinity Rail, ubicada en el municipio de Sabinas, Coahuila no se encuentra en paro técnico de labores, sino atravesando un periodo de reacomodo operativo con el objetivo de optimizar procesos y mantener la estabilidad laboral.

Como parte de este proceso, se ha determinado la programación escalonada de vacaciones para el personal, respetando en todo momento el 100% del salario de los trabajadores, así como la integridad de sus



Lo que sucede en Trinity Sabinas es un reacomodo operativo para optimizar procesos y mantener la estabilidad laboral.

prestaciones laborales.

La medida ha sido comunicada y acordada con los colaboradores, quienes han mostrado su disposición y compromiso para colaborar en este ajuste temporal, conscientes de que esta acción busca preservar la fuente de empleo y fortalecer la operación de la empresa en la región.

Asimismo, la Secretaría del Trabajo del Gobierno del Estado de Coahuila se encuentra disponible para atender cualquier inquietud que los trabajadores pudieran tener respecto a esta disposición, garantizando transparencia y pleno respeto a los derechos laborales.

@periodico_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

PARA MÚZQUIZ

Reconoce Alcaldesa avanza la seguridad

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- La alcaldesa de Múzquiz, Laura Jiménez Gutiérrez, destacó el esfuerzo y compromiso del Gobernador del Estado, Manolo Jiménez Salinas, quien ha implementado importantes acciones para fortalecer la seguridad en la región.

La edil subrayó que estas medidas no solo benefician a los habitantes del municipio, sino también a los turistas que visitan el Pueblo Mágico de Múzquiz.

Con la edificación del cuartel militar en el Ejido “El Melón”, se contribuirá a reforzar la vigilancia en las áreas colindantes, incluyendo el municipio de Ocampo.

LOCAL / PÁG. 2



Remplazan luminarias en Blvd Simón Bolívar

Se instalaron 50 luces led con inversión inicial de 250 mil pesos

LOCAL / PÁG. 8

PARA LA POLICÍA ESTATAL Y EL EJÉRCITO

Entrega Manolo nuevos cuarteles

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

EJIDO EL MELÓN, MÚZQUIZ, COAHUILA.- “Hoy reiteramos nuestro compromiso por la seguridad de Coahuila, para que nuestras familias sigan viviendo con paz y tranquilidad”, expresó el gobernador Manolo Jiménez Salinas al entregar, junto al general Alberto Ibarra Flores, comandante de la XI Región Militar, el cuartel para el Ejército Mexicano en el ejido El Melón, municipio de Múzquiz.

Este edificio se suma al cuartel para la Policía Estatal que en días pasados entregó



Con estas inversiones, el Gobierno reitera su compromiso por la seguridad de los coahuilenses para que sigan viviendo con paz y tranquilidad.

en el Huachichil, en Arteaga, en el que se invirtieron 16.5 millones de pesos.

El cuartel militar de El Melón, se informó tuvo una

inversión de 15.8 millones de pesos con capacidad para hasta 32 elementos.

LOCAL / PÁG. 2



Con Manolo Jiménez, Múzquiz continúa avanzando a Pasos de Gigante.

